

Saison
2022 - 2023



Saison
2022 - 2023

Le bil'hand du mois d'avril

Avril nous rapproche de la perspective d'une fin de saison mais il reste encore de beaux enjeux qui se sont construits ces dernières semaines.



U9

Tournoi

Grisées par l'excitation de faire leur tout premier déplacement en mini-bus, nos jeunes pousses se sont surpassées face à Versailles et Le Perray 1 et 2. Au-delà des trois victoires acquises avec maîtrise, c'est la joie qui illuminait les yeux de nos jeunes champions qui faisait plaisir à voir. Il reste un tournoi départemental à jouer pour couronner une saison riche en satisfactions et en progrès.

Même très jeunes, nos joueurs ont de l'orgueil. Piqués au vif le mois précédent, les garçons ont redressé la barre en s'imposant avec la manière face à Triel/Chanteloup et Maisons-Laffitte. S'il s'agissait d'équipes plus à notre portée, il n'en demeure pas moins que cette belle réaction symbolise une réelle motivation et de bons comportements qui seront retranscrits l'année prochaine.

U11

*1ère
division
territoriale*



U13

*5ème
division
territoriale*

Premier défi relevé dans la course à la première place de cette division pour nos U13. En allant battre Bougival, nos jaunes et bleus ont détrôné le leader provisoire et ainsi fait la démonstration de progrès indéniables. En remportant le dernier match qui aura lieu le mois prochain, les garçons auront obtenu une belle récompense de tout le travail accompli ces derniers mois.

U15

*2ème
division
territoriale*



Une forme d'inconstance inexplicable s'est emparée de nos U15. Premier acte contre Poissy: alors que le match était bien tenu (21-21 à la 46ème), nos ASMistes s'arrêtaient de jouer et encaissaient un 6-0 aussi dévastateur qu'incompréhensible. Face à un adversaire qui s'était montré intraitable à l'aller, nos garçons avaient pourtant montré jusque-là des choses intéressantes. Elles réapparaissent lors du second acte à Vélizy mais, encore une fois, la fin de match était fatale à ce groupe qui va nécessairement apprendre face à ce type de difficultés.



U18-2
3ème
division
territoriale

Victorieux sans forcer face à Rosny/Mantes-la-Ville puis vainqueurs par forfait de Versailles, nos garçons achevaient le championnat par un match en retard face à nos voisins d'Aubergenville avec l'ambition d'accrocher la deuxième place de cette poule. Malheureusement, ils se heurtèrent à une vaillante équipe qui trouvait la solution en utilisant à bon escient ses arrières. Nos réservistes joueront ainsi les finalités des 3èmes face à un autre voisin, le Limay HC78, pour clôturer une saison marquée par une belle évolution.

Ce qui a été écrit en mars pourrait être paraphrasé au mot près en avril pour nos régionaux. Combatifs et solidaires face à l'ACBB, nos jeunes et bleus offraient une belle performance qui aurait mérité d'être récompensée. Ils se déplaçaient ensuite à Saint-Mandé, chez le 2ème de la poule. Certainement vexés d'avoir été tenu en échec au match aller, nos adversaires du jour entamaient la partie tambour battant en imposant une agressivité qui n'était que trop peu réprimée. Il reste un match à domicile face au leader incontesté pour prouver, au-delà des résultats, que le travail assidu a payé.

U18-1
*Excellence
régionale
(poule 2)*



U18CF

*Challenge
de France*



(Poule 4)

Il n'est jamais de déplacement facile mais celui à Gonfreville a confirmé la supériorité de nos Yvelinois devant un adversaire généreux dans l'effort mais qui ne pouvait que subir la force offensive de nos garçons (+14 au coup de sifflet final). Mais la partie la plus attendue de ce mois d'avril était celle qui allait opposer notre équipe à celle de Chartres, premier de la poule. Tous les ingrédients d'intensité et de combativité étaient mis en œuvre dès l'entame du match sans que ce fût largement concrétisé au tableau d'affichage. C'est malheureusement un fait de match involontaire qui allait petit à petit faire évoluer le projet de jeu des bleus et permettre aux hommes de Sébastien Ostertag (ex-Expert de l'équipe de France) d'accrocher la victoire dans les dernières minutes. Nos garçons auront tout de même proposé une belle prestation devant un public venu en nombre et particulièrement fervent.

En s'imposant à deux reprises en mars, enchaînant ainsi trois victoires de suite, notre équipe fanion s'est donné de l'air face à des concurrents directs dans la perspective d'un maintien en excellence région. Ces succès sont d'autant plus appréciables qu'ils ont été obtenus de haute lutte au cours de parties acharnées qui se sont décantées dans les ultimes minutes. Si ces situations démontrent une réelle volonté mais aussi des difficultés à dominer son adversaire, elles trouvent des explications dans la composition de son effectif: notre club (et ils sont peu dans la région à pouvoir s'en valoir) aligne en effet un maximum de jeunes évoluant encore en U18 ou en sortant tout juste. Il est évident que ces confrontations à couteaux tirés (n'oublions pas que de nombreux matchs se sont achevés sur le plus petit des écarts) serviront la saison prochaine et pourquoi pas lors des trois dernières journées de championnat où nous rencontrerons les 2ème, 3ème et 4ème du classement, face à qui il faudra de nouveau faire preuve de caractère.

Seniors 1
*Excellence
régionale
(Poule 2)*





Seniors 2
1^{ère} division
territoriale

Nos SM2 n'auront pas eu à forcer leur talent pour sortir dominateur des deux matchs qu'ils ont eus à disputer ce mois-ci. Larges vainqueurs face à Sartrouville dans une partie riche en buts, nos réservistes s'en allaient battre Voisins en creusant l'écart sur quelques coups d'accélérateur. Tout en restant un observateur attentif des résultats des deux premiers qui s'affronteront à la mi-mai, il faut désormais remporter les trois derniers matchs contre des équipes de la première moitié de tableau (Versailles, Beynes puis Team2Rives) pour faire les comptes et envisager une montée en région.

Défaits face à l'équipe des Mureaux qui s'est employée à rendre inamicale une rencontre entre voisins, notre troisième équipe se rendait à Bougival à effectif très réduit et subissait une autre défaite. Ces revers sont sans conséquences puisque l'objectif de se maintenir dans cette division est depuis longtemps acquis.

Seniors 3
4^{ème} division
territoriale
(play-off)



Les du mois d'avril

Coupe des Yvelines

Le mois d'avril a été riche en scènes de liesse pour notre section et pour deux équipes en particulier qui viennent de nous offrir de belles victoires en coupe des Yvelines.



Ce sont d'abord les seniors 2 qui se sont surpassés, auteurs d'un véritable exploit en battant Le Chesnay, une équipe qui évolue en Nationale 2, c'est-à-dire 5 divisions au-dessus de notre équipe qui se situe en 1^{ère} division départementale.

D'entrée, l'armada verte se faisait surprendre par l'intensité imposée par nos joueurs qui regagnaient les vestiaires avec quelques certitudes. La deuxième mi-temps était plus à l'avantage des nationaux mais ces derniers ne parvenaient jamais à contrecarrer le dispositif tactique mis en œuvre par nos maîtres à jouer.

Après avoir déjà éliminé deux équipes évoluant au niveau régional (Le Chesnay 2 et Vélizy), nos garçons, soutenus par un public en ébullition, parvenaient à décourager un adversaire qui ne s'attendait vraisemblablement pas à une telle opposition.

Deux semaines plus tard, ce sont nos U18 qui remportaient une belle partie face à Conflans, toujours au même stade, en 1/4 de finale de coupe des Yvelines. Toujours en avance au tableau d'affichage, portée par une base arrière constamment dangereuse, notre équipe étouffait à petit feu un vaillant adversaire pour s'imposer avec un avantage substantiel de 6 buts.



Ces deux victoires ont procuré de belles émotions à des joueurs très investis dans la conquête de ces matchs mais aussi à une audience nombreuse, même en déplacement, particulièrement enjouée et dynamique.

Il faudra ce même engouement le mois prochain pour les demi-finales au cours desquelles nos deux équipes affronteront Trappes (les 23 et 30 mai à Camus).

Sortie

En partenariat avec le club de Tremblay, notre section a permis à une vingtaine de jeunes licenciés du club d'assister au match de Proligue opposant les lions du 93 à Cherbourg.



Une belle occasion de voir évoluer des professionnels et d'assister à deux évènements. Cyril DUMOULIN fêtait en effet ses 4000 arrêts en LNH et Mattéo FADHUILE devenait le meilleur buteur du club. Ces distinctions récompensant deux énormes talents, symboles de deux générations, clôturaient une belle soirée ponctuée par la victoire des locaux encouragés comme il se doit par nos jeunes joueurs émerveillés.

Boutique du club

Le bureau et sa commission équipement s'affairent d'ores et déjà à préparer la saison prochaine.

Alors que la conception de nouvelles tenues de match est en cours, tout le monde – joueurs, encadrants et supporters – peut dès à présent rejoindre la nouvelle boutique du club et faire vos premières commandes.

Portez haut nos couleurs !

Du côté de nos amies les filles

La formation au sein de la section féminine fonctionne aussi très bien. La génération 2008 s'illustre en effet de fort belle manière et ses encadrants vont être récompensés de leurs efforts.

Selma Kamara et Anta Frydman-Sarr vont en effet intégrer le site d'accession du pôle espoir de Châtenay-Malabry (92) la saison prochaine. Quant à Lindsay Bellune, elle rejoindra celui du Havre (76). Enfin, Tchema Neyla, plus jeune d'une année, va, elle, intégrer le CNSD de Fontainebleau (77).

Bravo à toutes ces demoiselles sympathiques et talentueuses que nous croisons régulièrement dans nos travées pour encourager les garçons.



Venez nombreux soutenir et encourager nos équipes. Nous comptons sur vous !

Allez ASM !

Allez Yvelines HB !



www.asmantaise.fr

